



Pressedienst

30. September 2019

436/2019 **Stadtrat beschließt im
Konzessionsvergabeverfahren**

437/2019 **Feuerwehr freut sich über neue Brandmeister**

438/2019 **Rat zeichnet langjährige Mitglieder aus**





30. September 2019

436/2019

Stadtrat beschließt im Konzessionsvergabeverfahren

„Am gestrigen Abend (26.09.) hat der Rat der Stadt Castrop-Rauxel in den anhängigen Konzessionsvergabeverfahren Strom und Gas bei zwei Gegenstimmen mehrheitlich beschlossen sowohl für den Betrieb des Stromnetzes als auch für den Betrieb des Gasnetzes den Bürgermeister zu ermächtigen, den Zuschlag den Stadtwerken Castrop-Rauxel zu erteilen.

Die Zuschlagserteilung erfolgt jedoch frühestens in einem Monat, da die unterlegenen Bieter der Verfahren zunächst informiert werden und Gelegenheit erhalten ggf. Akteneinsicht zu nehmen.

Im Rahmen der Verfahren hatten die Bieter zunächst vorläufige Angebote abgegeben, die mit den Bietern intensiv diskutiert worden sind. Die jetzige Entscheidung beruht auf der kritischen Auswertung der juristischen und technischen Berater, die die Stadt zur Durchführung der Verfahren eingeschaltet hat.





30. September 2019

437/2019

Feuerwehr freut sich über neue Brandmeister

17 Brandmeisteranwärter haben die Laufbahnprüfung bestanden und wurden am Freitag (27.09.) von Michael Eckhardt, Erster Beigeordneter der Stadt, zu Brandmeistern ernannt. Im Anschluss an den absolvierten achtzehnmonatigen Vorbereitungsdienst werden die Beamten nun zunächst in das Beamtenverhältnis auf Probe berufen. Sie werden im Rettungsdienst und im Brandschutz eingesetzt.

Angesichts des Fachkräftemangels und der vielen Angebote für Brandmeister in der ganzen Region, betonte Michael Eckhardt die positive Wirkung auf die nun hinsichtlich der Altersstruktur gut aufgestellte Feuerwehr Castrop-Rauxel. „Damit sind wir für den anstehenden Generationenwechsel gut aufgestellt und haben in dieser Hinsicht vor zwei Jahren die richtige Entscheidung hinsichtlich der Personalentwicklung getroffen.“

Mit Sarah Wortmann und Mike Matthias wurden ebenfalls zwei Beamte auf Lebenszeit vom Ersten Beigeordneten ernannt.

Stellen- und Ausbildungsangebote bei der Stadt Castrop-Rauxel sind unter www.castrop-rauxel.de im Menüpunkt Verwaltung/Stellenangebote zu finden.





30. September 2019

438/2019

Rat zeichnet langjährige Mitglieder aus

Fünfzehn Jahre lang haben sich gleich sieben Ratsmitglieder bereits ununterbrochen für das Gemeinwohl eingesetzt. Für die jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit, die oft trotz beruflichen und familiären Verpflichtungen mit großem zeitlichem und persönlichen Engagement ausgeübt wird, bedankte sich Bürgermeister Rajko Kravanja und der Rat in der letzten Sitzung (26.09.).

Geehrt wurden Sylvia Dammann, Daniel Molloisch, Waltraud Stroewer, Achim Gärtner, Christoph Grabowski, Thomas Schmidt. Hans-Jürgen Noll, der ebenfalls seit 15 Jahren im Stadtrat ist, konnte an der Sitzung nicht teilnehmen. Diese Ehrung wird nachgeholt.

